

El Gobierno de Canarias, cómplice ejecutor del tijeretazo del PP a la enseñanza pública: los datos

 **Miércoles, 25 de Julio de 2012 23:04:43**

En contra de lo inicialmente manifestado, el Gobierno de Canarias no ha emprendido ninguna acción en contra de las medidas diseñadas por Rajoy. Es más, en varias de ellas, ha sido un alumno “aventajado”. Las adjudicaciones de destinos recientemente publicadas, constituyen un paso más en el desmantelamiento de la Enseñanza Pública Canaria. DATOS ACTUALIZADOS [Comparativa de datos de plantillas y vacantes de Secundaria](#). [Comparativa de vacantes en Primaria](#). [Comparativa plantillas Conservatorios](#). Los 700 despidos contemplados en estas adjudicaciones (ver documentos en los que comparamos las plantillas de este curso y las previstas para el 2012-2013), suponen el inicio de un ERE encubierto que va a conllevar, si la Consejería no cambia su política de recortes, más de 1.500 despidos en Canarias para el curso 2012-2013. Desde el STEC-Intersindical Canaria manifestamos nuestro más profundo rechazo a estas políticas educativas de constantes recortes y hacemos un llamamiento al profesorado, a las comunidades educativas y a la ciudadanía, de cara a dar una respuesta contundente ante estos ataques al servicio público de educación. Es urgente que todas y todos asumamos la responsabilidad que nos compete, que nos informemos de las medidas que se pretenden imponer, que nos formemos una opinión y reaccionemos. Es imprescindible la participación activa y continuada en la movilización social para defender la enseñanza pública, la nuestra, la de todas y todos, la única que asegura la cohesión social, la justicia, la equidad y la participación democrática.

Última actualización Martes, 10 de Junio de 2014 14:03:51